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2011年7月，齐鲁国际塑化城
进行了一期项目首次对外发售，
场面火爆，让我们这些从业多年
的记者大开眼界，之后齐鲁国际
塑化城二期多个业态陆续推出，
每次都是市场的热点并取得了良
好的销售业绩，截止目前，一期的
产品和二期的商铺全部售罄，去
年推出的写字楼中齐大厦销售率
达到80%以上，同时结合这些项
目推出的还有对自营业户的大力
扶持和诸多优惠政策，而近期面
市的中瑞大厦更是把给自营业户
和老业户最实惠的价格放在了首
要环节。

其实不管是业内人士还是塑
化城的广大业户都明白一点，齐
鲁国际塑化城是目前淄博商业市
场销售最好，进展最顺利的商业
项目，开发商很容易实现利润最
大化，但是为什么他们却一直关
注客户的利益，始终坚持扶持经
营业户，让利于客户呢？

“我们的首要目的是做市场，
而不单纯是做开发，做市场首先
要培育市场。所以我们给客户特
别是经营业户提供全方位的政策
支持，并始终把让利于客户作为
我们的经营宗旨，尽量降低业户
的后顾之忧，让他们在这个商城
能够轻装上阵，快速发展，这就是
我们最大的目标。”吕总坚定地告
诉记者。

在记者看来，齐鲁国际塑化
城最看重的是要和业户共同成
长，尽快实现市场繁荣，因此他们
的侧重点是运营和服务，所以塑
化城的产品线一直坚持最优的配
置和最高的性价比。这就可以理
解，为什么已经具备山东美旗石
化交易平台的独有优势，近期中
瑞大厦还是坚持让利于客户，以
极具震撼力的优惠价格推出，这
正是一个有责任的优秀企业的坚
定选择。

其实不仅是在产品销售方
面，在后期运营服务方面，淄博贝
瑞建设有限公司也做出了很大的
努力。

吕总说：“我们的市场2012年
9月份正式开始运营，但是我们的
齐鲁塑化城物业管理有限公司是
从今年的三月份才开始收取物业
管理费，之前全部都是免费的，我
们的目的就是为了给业户提供最
大的方便，让他们真正享受到在
塑化城经营无忧。”

齐鲁塑化城物业管理有限公
司的努力也得到了外界的认可，
不仅前往参观市场的人都看到了
市场管理的井井有条，整洁有序，
已经实现运营的一年半时间以
来，除了正常的物业管理，在协助
客户办理工商、税务、安监手续方
面，同样做了大量工作，也得到了
业主的充分认可。

对于这一切的实现，在吕总
看来顺理成章：“一开始我们的市
场就是这么定位的，我们也是按
照我们的定位来推进，按照做市
场的管理模式来做，必然能够实
现市场的繁荣。”

对于越来越多的塑化城业户
来说，齐鲁国际塑化城不仅为大
家提供了高端大气充满人性化的
商务办公空间，还为经营者不断
提供着全方位的各项服务，更为
广大业户描绘着美好的明天！

(董晴晴)

为什么不以“逐利”为目的?

低价让利+责任、

担当=成功大市场

江江北北第第一一塑塑化化城城是是怎怎样样炼炼成成的的
——— 专访淄博贝瑞建设有限公司董事长 吕胜军

回望来时路，淄博贝瑞建设有限公司董事长吕胜军，就像一个运筹帷幄的战略家，齐鲁国际塑化城发展的每一步都精准准的在他的掌控之中，从最初的定位到之后的开工建设、顺
利招商，再到后期实现满城开城运营，齐鲁国际塑化城这艘商业航母始终快速高效地行驶在正确的航线上；齐鲁国际塑塑化城的成功让大家看到了吕总作为领航人的商业智慧，但是笔
者通过这几年对于此项目的跟踪了解以及数次聆听吕总的经营理念，越发深切的感受到他的眼界和魄力已经突破了一个个企业家的范畴，并且成功的把自己的商业运作立足于积极推
动发展一方经济，造福于家乡百姓，而其前瞻性的理念和举措更为其运作的项目带来无穷的活力和更为广阔的发展空间间。

从贝亿鲁中装饰材料城的成功运作到齐鲁国际塑化城顺利的建设、招商、运营、完善，吕胜军的实力源于他在淄博商业业地产领域多年的积累，也因为他能从更高的视角审视商业
地产，才能在尚处于发展阶段的淄博商业地产领域书写出一个又一个成功的典范。

近日，记者有幸又一次与吕总进行了面对面的访谈，这次交流让我们近距离的感受了他的胆识和魄力，也让我们更深入入的了解了他能够成功缔造齐鲁国际塑化城这艘商业航母
的原因，尤其是他对于保障商城能够持续发展而采取的诸多举措，更让我们耳目一新，从而对于齐鲁国际塑化城后续不不断扩大的影响力和发展速度充满了信心和遐想。

从2010年开工建设到如今，
已经五年的时间，齐鲁国际塑化
城完全按照预先设定的轨迹一
步步走向繁荣，这在很多商业地
产项目看来是可遇而不可求的
事儿，为什么齐鲁国际塑化城能
够顺利实现？

“商业地产项目非常关键的
就是项目的定位，这个定位必须
有产业基础的支撑”谈到项目的
有序发展，吕总说：“临淄是全国
闻名的石化名城，经济实力在全
省名列前茅，所以在塑化产业基
础上形成的市场，有强有力的产
业依托，所以我们更多把重点放
在商城的具体规划设计如何能
更好的满足这些经营者的需要，
以及这个商城如何尽快带动临
淄三产发展从而成为江北最大，
全国一流的塑化专业市场，使临
淄塑化市场重新在全国范围内
享有更多的话语权。

“这其中，经营的业态是否适
合经营者的需求是这个市场前期

定位的关键。”吕总紧接着说。
据记者了解，为了准确地把

握市场的脉搏，也为了让有影响
力的相关业户更好的了解体验
专业市场的作用，2009年5月，齐
鲁国际塑化城先期组织了30多
个有代表性的大业户去南方各
个塑化专业市场参观。一路考
察，一路交流，不但让业户大开
了眼界，同时也进一步明确和了
解到了业户们对市场的需要和
期待，很多先进的建设理念就在
考察中诞生。在这之后，贝瑞公
司又多次组织了这类考察活动，
在掌握了大量翔实资料的基础
上，确定了齐鲁国际塑化城的最
优规划方案，并得到了广大业户
的一致认可。

与此同时，建设一个30年都
不落伍的大市场也是吕总一直重
点考虑的问题，“这个市场必须要
有前瞻性，齐鲁国际塑化城能够
吸引全国的客商来，并持续发展，
这一点至关重要，因此我们在硬

件和软件方面做出了多重努力。”
所以，我们现在看到齐鲁国

际塑化城整体布局高端、大气，
建筑形态完全不同于其他市场
那样单调刻板，其中随处可见的
齐文化元素、休闲的院落、宽敞
的屋顶花园，高端的花岗岩外立
面，所有这些集合在一起，展现
给大家的是一个充满人文气息、
现代化的高端专业市场，这些远
远走在市场前列的硬件设置保
障了其长久旺盛的生命力。同
时，在软件方面，吕总也有其过
人的眼光和举措。

吕总说，“为了我们齐鲁国
际塑化城的业主能够在这个平
台上，突破地域的限制，发展更
广的经营范围，我们为他们打造
了齐鲁国际塑化网，为我们的实
体商城插上了网络的翅膀；另
外，根据我们长期对全国市场的
调研和分析，经过近一年的准备
酝酿，我们又审时度势再度推出
了‘山东美旗石化交易平台’。”

据记者了解，山东美旗石化
交易平台不管是在全国的塑化市
场还是全国其他专业市场都是个
新名词，但是为什么齐鲁国际塑
化城想到要打造这样的一个平
台？它的最大意义在哪里呢？

“随着市场逐步的完善和成
熟，我们在跟业户交流的过程
中，感觉到客户最大的困难是资
金，流动资金的不足是制约市场
经营业户的瓶颈，于是我们对全
国十几个石化交易所和平台都
进行了考察后，提出来供应链金
融+物流平台的模式来打造我
们这个平台，具体来说，到我们
平台上来经营的客户只要交上
20%的保证金，平台就可以配上
百分之百的资金进行交易，这个
平台就好比一个充满魔力的杠
杆，借助20%的力量，就可以撬
动100%的资金，这样就能快速解
决经营客户自有本金不足的问
题。”说到这个平台，吕总脸上写
满了自信。

几年前，吕总指着沙盘说，
他要打造千亿楼宇大市场，其
实从整个临淄市场以及淄博市
场来说，齐鲁国际塑化城可以
说是占据了天时、地利、人和的
优势。

根据2013年淄博市市场交
易额来说，淄博作为全国最大
的化工产业基地，GDP38%是塑
化产业，如果涵盖上下游的产
业链将能达到50%，这就是齐鲁
国际塑化城坚实的经济基础；
而作为临淄区大力发展三产的
龙头项目，省市区三级政府对
齐鲁国际塑化城给予多方关注
和有效的政策扶持，这些政策
涵盖工商、税务、安监等各个环
节，作为塑化经营中重要的安

监环节，更是积极响应省政府
关于对危化品企业“集中经营、
统一管理”的文件精神，将塑化
城作为临淄区唯一危化品指定
经营地。

经过5年的建设运营，塑化
城已经基本实现了千亿楼宇经
济的目标，那么淄博贝瑞建设
有限公司为何还要花费这么多
的精力和物力来打造仓储物流
以及金融平台呢？

“我们做齐鲁国际塑化城
这个大市场以及山东美旗石化
交易平台并不是为临淄市场服
务，临淄市场只不过是一种先
机，我们在对市场客户群进行
分析的时候，都是以山东乃至
全国的范畴进行分析。例如，我

们做这个平台，有成品油交易，
我们对成品油交易进行分析的
时候那就是对全国市场进行分
析，山东地方炼油企业占全国
的百分之七十，周边150公里为
半径都在这个服务圈内，我们
这个平台只要是服务了山东省
的地炼就服务了全国的百分之
七十。”

为了更详实的说明，吕总
还给记者列举了几个案例：

按照山东省地炼年产量在
11000吨，成品油按照市价8000元/

吨计算，全山东省成品油的年交
易量就在90000万亿，而齐鲁国际
塑化城只要服务山东省地炼百分
之六十，就可以完成60000万亿，这
还不包括塑化行业。

如今，山东美旗的入驻将
为齐鲁国际塑化城带来更大的
现金流。

“山东美旗的进驻将带来他
的战略联盟单位——— 中国平安银
行，这是继济南和青岛之后山东
第三家平安银行，而平安银行也
将为齐鲁国际塑化城注入300个
亿的资金来支撑齐鲁国际塑化城
业主大额的贸易量。”

据记者了解，齐鲁国际塑化
城的合作仓储物流单位——— 正本
物流为项目进行的二期配套也已
基本完成，与齐鲁国际塑化城物
流配套，依厂物流已经在建设大
物流基地并大量扩充车辆，如此
看来，千亿楼宇经济在不久的将
来便可实现。

为什么敢称“江北第一”?

塑化名城+前瞻思维=国内一流

为什么能做“千亿市场”?

供应链金融+物流平台+信息流=千亿市场

▲淄博贝瑞建设有限公司董事长 吕胜军
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